

La compagnie aérienne suisse « Edelweis Air-Lg » ouvre des vols entre Zurich et La Havane



La Havane, 8 mai (RHC)- La compagnie aérienne suisse Edelweis Air-Lg » a ouvert depuis ce jeudi des vols entre Zurich et La Havane dans le but de positionner Cuba parmi les principales destinations touristiques des Caraïbes.

Ce vol direct reliera les deux villes une fois par semaine, les jeudis.

Edelweis Air-Lg a indiqué qu'avec son service d'excellence elle offrira de nouvelles opportunités pour développer l'intérêt des marchés européens émetteurs de touristes vers notre pays et qu'elle permettra d'en resserrer les liens .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22640-la-compagnie-aerienne-suisse-edelweis-air-lg-ouvre-des-vols-entre-zurich-et-la-havane>



Radio Habana Cuba